

# Jahresbericht 2024

## Fußballsparte

### Jugend:

Das Jahr verlief turbulent. Der ehemalige Jugendleiter Sven Wuttig hatte sein Amt niedergelegt. Es gab aber kein Nachfolger, somit habe ich (Lee-Roy Gartelmann) das Amt erstmal bekleiden müssen.

Es gab hier und da einen Trainerwechsel, der Kinderzuwachs ist aber nicht abgebrochen.

Leider fehlen uns in den jüngeren Bereich (U7/U8) Betreuer die das Training der Kleinen begleiten.

Zu guter Letzt haben sich Bernd Ahrnken und Annika Krupsky bereit erklärt, den Posten des Jugendleiters zu übernehmen und sich zu teilen, um den Jugendbereich wieder adäquat zu betreuen.

### Frauen:

Es ist ein auf und ab. Die Frauen haben Lust zu spielen, aber können leider nicht im Ligabetrieb glänzen. Durch die hohen Niederlagen vergeht der ein oder anderen die Lust in der Liga. Die Trainersuche hat sich das Jahr über sehr schwierig gestaltet. Es waren immer gute Ansätze da, die sich aber leider nicht festigen konnten. Wir hoffen, dass sich das ganze stabilisiert und mehr Frauen wieder den Spaß am Training und Spielbetrieb bekommen. Es werden weiterhin Damen gesucht die Lust aufs Fußball spielen haben.

### Herren:

#### 1.Herren:

Die Mannschaft um Torsten Kentel hatte sich im Vorjahr von personellen Problemen erholen müssen, konnte sich aber gut stärken, wodurch sie bis jetzt eine sehr gute Hinrunde gespielt haben und auf dem 1. Platz der Kreisliga Osterholz stehen.

#### 2.Herren:

Die Mannschaft um Daniel Recker hat in der Hinrunde bewiesen, dass sie fähig und bereit ist, in die 1.Kreisklasse aufsteigen zu können. In der Meisterrunde (Aufstiegsrunde) müssen sie jetzt beweisen, dass sie dem ganzen gerecht werden.

Lee-Roy Gartelmann

Spartenleiter Fußball